Jour de fête au foyer de la Longue-Chauvière

Jeudi dernier, 48 personnes, résidents et personnels, étaient réunies pour le repas de Noël au foyer de la Longue-Chauvière, à Cholet, suivi d'un après-midi dansant autour du thème festif "ça brille".

La directrice Jennifer Bourre-Pichon a exprimé sa joie et ses remerciements pour l'organisation de ce programme convivial et chaleureux. Séverine Charrier et Christophe Effrancey, animateurs chargés de préparer cette fête, ont souhaité à cette occasion « évoquer nos projets 2025, notamment une charte pour recruter de nouveaux bénévoles dont nous avons besoin, et favoriser de nouvelles activités ».

Grégory Abrour, bénévole, fait justement part de sa « satisfaction à donner son temps pour aider des personnes handicapées, avec les animatrices et animateurs ». L'après-midi s'est terminé en chansons et



Un repas de fête au foyer de la Longue-Chauvière, à Cholet. I PHOTO: OUEST-FRANCE

danses. Avec des rires et de belles émotions partagés pour cette fin d'année, pour tous les résidents du foyer.